



令和2年6月16日

桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

◆学校再開◆ ～「新しい生活様式」～

6月1日(月)から警戒度「2」の状態分散登校が始まりました。1年生は入学式以来となり、これから始まる学校生活に不安と期待を胸に登校しているようです。久しぶりに見る2～4年生の生徒の顔は、緊張はしつつもどことなく安堵した様子に見受けられました。この2週間は、4時間目に担任と生徒との二者面談を行い、生徒の心のケアに努めました。

6月15日(月)から警戒度「1」の分散登校ですが、本校定時制では生徒の安全を考え、これまでの分散登校を継続していきます。1日4時間授業になります。体育や実習の授業でも、基本的にはマスクを着用してください。十分な距離が保てれば、熱中症予防のためにもマスクを外すこともあります。担当の教員の指導に従ってください。

警戒度が下がったからといって、コロナ禍が収束したわけではありません。実際に東京都では、人の動きが増えたことで、新たな感染者が増加してきています。桐工では、これからも生徒の安心安全を第一として教育活動を行って参りますので、御家庭での御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。



17:00～17:30に検温します。



検温の前に十分手を洗います。
この後、消毒も行います。



検温をします。37℃以上は、
再度体温計で検温します。



飛沫防止のシールドです。



3密を避けて授業を受けます。



放課後は教室を消毒します。